Hommage à Thierno Ousmane Coulibaly
C'est avec une profonde tristesse et une immense douleur que nous rendons hommage à Thierno Ousmane Coulibaly, un homme d'une grandeur d'âme exceptionnelle, un collègue dévoué, un ami sincère et un véritable serviteur de l'humanité.
Thierno était bien plus qu’un professionnel émérite. Il était une lumière qui illuminait nos vies par sa bienveillance, sa générosité et son engagement sans faille envers les autres. Son parcours exemplaire, marqué par son expertise en médecine, sa gestion rigoureuse des programmes de santé publique et son leadership visionnaire, a laissé une empreinte indélébile tant en Mauritanie qu’au sein de la communauté internationale.
Son dévouement au service des populations vulnérables, son respect profond des valeurs humaines et son engagement indéfectible pour la justice sociale ont fait de lui un modèle et une inspiration pour nous tous. Même après sa retraite, il n’a cessé d’œuvrer pour le bien commun, partageant son savoir et son expérience avec une humilité rare.
Son départ nous laisse un vide immense. Mais nous garderons précieusement son héritage de solidarité, de rigueur et d’humanité, et nous nous efforcerons d’honorer sa mémoire en poursuivant son combat pour une société plus juste et équitable.
Nos pensées accompagnent sa famille, ses proches et tous ceux qui ont eu le privilège de croiser son chemin. Que son âme repose en paix parmi les justes.
Adieu, cher frère. Que ton souvenir soit une bénédiction pour nous tous.
Abdou Khadre Diakhaté
Président de l’ASAFI
Vice-Président de la FAAFI








Tribute to Thierno Ousmane Coulibaly
It is with deep sorrow and immense grief that we pay tribute to Thierno Ousmane Coulibaly, an exceptional man, a dedicated colleague, a sincere friend, and a true servant of humanity.
Thierno was more than just a distinguished professional. He was a guiding light, bringing warmth, generosity, and unwavering commitment to everyone around him. His remarkable career, marked by expertise in medicine, public health program management, and visionary leadership, left an enduring legacy in Mauritania and beyond.
His devotion to serving vulnerable populations, his deep respect for human values, and his relentless advocacy for social justice made him a role model and an inspiration to us all. Even after retirement, he continued to work tirelessly for the greater good, sharing his knowledge and experience with rare humility.
His passing leaves an immeasurable void. Yet, we will cherish his legacy of solidarity, integrity, and humanity, striving to honor his memory by continuing his mission for a fairer and more just society.
Our thoughts are with his family, his loved ones, and all those who had the privilege of knowing him. May his soul rest in eternal peace among the righteous.
Farewell, dear brother. 
May your memory forever be a blessing to us all.
Abdou Khadre Diakhaté
President of ASAFI
Vice-President of FAFICS
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